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Présentation

Alexandra Pelletier, j'ai
repris la biscuiterie
Maison Drans avec mon
mari Antoine en 2018.
Auparavant, nous avions
passé cinq ans à Shanghai
à travailler pour des
grands groupes et nous
avons ensuite décidé de
rentrer en France pour
entreprendre ensemble
dans l'artisanat.



Depuis la fin de mes études, j'ai
appris à faire mes propres
choix professionnels, à suivre
mes envies et à ne pas me
laisser porter : expatriation à
l'étranger, reprise d'entreprise
en couple, ce sont ces deux
choix dont je suis le plus fière
professionnellement !

ma plus grande fierté
professioNnelle



Je pense que beaucoup de
femmes peuvent ressentir un
manque de confiance en elles
et douter de leurs
compétences. Au sein d'un
environnement professionnel
très masculin, les femmes ont
tendance à beaucoup se
dévaloriser.

les défis les + significatifs
DES FEMMES AUJOURD’HUI ? 



Il ne faut pas avoir peur
d'écouter ses envies, pour faire
les choix qui nous
correspondent. On est heureux
et compétent quand on fait ce
qu'on aime !

UN message ou conseil
POUR LA  jeune génération ? 



Il faut préparer demain sans
oublier de vivre aujourd'hui !

VOTRE MANTRA ? 


